

La Matmut et l'écurie AKKODIS ASP créent le Volant Matmut 100% Féminin

La Matmut est engagée depuis de nombreuses années dans le sport automobile. Dans le cadre de ses engagements RSE pour plus d'équité mais aussi de son nouveau programme d'engagement sportif « Le Sport TRÈS collectif », la Matmut, avec l'écurie AKKODIS ASP, crée le Volant Matmut 100% Féminin. Une volonté affirmée d'œuvrer à la représentativité des femmes dans le sport automobile et de valoriser leur performance. Un équipage de deux pilotes femmes sera ainsi constitué dès le début de la saison 2023 et bénéficiera d'un accompagnement complet.

Avec le Volant Matmut 100% Féminin, la Matmut fait le choix de développer une nouvelle action pérenne dans le sport automobile. Cet engagement montre la volonté de l'entreprise et de son partenaire AKKODIS ASP d'apporter leur contribution aux initiatives déjà existantes en faveur des femmes dans le sport automobile et d'œuvrer à leur représentativité.

L'ambition du programme : engager un équipage 100% féminin et l'accompagner, lui donner les moyens de gagner en expérience et de valoriser sa performance.

Cet engagement vise à dynamiser la filière du sport automobile au féminin et à donner à deux femmes pilotes l'occasion de jouer les avant-postes dans le championnat de France de GT4. Le Volant Matmut 100% Féminin ambitionne de contribuer à générer des opportunités pour les femmes pilotes et à montrer aux jeunes amatrices de sport automobile que les débouchés existent et se développent.

Concrètement, il s'agira de proposer un dispositif d'accompagnement complet à un duo de pilotes féminines pour permettre l'équité de traitement et de considération.

Le dispositif comprend :

- Une phase de sélection, pour ouvrir à différents profils de candidates, qui débute lundi 17 octobre ;
- Un accompagnement dans la préparation en pré-saison et durant la saison, pour pouvoir monter en puissance ;
- Un coaching au quotidien, proposé par les cadres de l'écurie ;
- Un encadrement sportif de haut niveau au sein de l'écurie AKKODIS ASP puisque l'équipage sera à égalité de traitement des autres équipages de l'écurie ;
- Une valorisation du parcours, des convictions et des performances de l'équipage, sur les circuits et auprès d'un public élargi.

La Matmut et le sport automobile

La présence de la Matmut dans le sport automobile fait écho à son activité d'assureur automobile. L'entreprise a choisi de soutenir AKKODIS ASP en 2019. Au-delà de l'accompagnement de la performance de l'écurie et plus particulièrement de la voiture n°16 engagée en championnat de France de GT4, le partenariat est aussi l'occasion pour l'entreprise AKKODIS (ex AKKA) et la Matmut de travailler ensemble sur les nouvelles technologies au service de l'automobile de demain. Fabien Barthez, pilote de la voiture n°16 aux couleurs de la Matmut, est également ambassadeur du programme de prévention routière de la Matmut, « *La Belle Attitude !* ».

La création de cet équipage s'inscrit également dans le cadre des engagements RSE du Groupe Matmut qui soutient des actions concrètes en faveur de la promotion des femmes dans des métiers dits masculins, par exemple dans sa politique RH (accord d'entreprise en faveur de la représentation des femmes dans les postes d'encadrement), dans sa gouvernance, ou encore dans le soutien à des initiatives (*Paris Data Ladies, Festival Sœurs Jumelles...*).

« Nous sommes engagés dans le sport automobile depuis de nombreuses années, mais la prochaine saison sera une première pour nous ! La Matmut est heureuse de voir se concrétiser cet engagement qui porte tout le sens de notre programme de sponsoring à impact « Le Sport TRÈS collectif » qui vise entre autre à plus d'équité dans le sport. Nous menons déjà de nombreuses actions au sein du groupe pour favoriser l'égalité femmes-hommes. Nous saurons être aux côtés des pilotes, afin de leur donner les moyens de gagner et pour valoriser leur performance. Nous avons hâte que cette nouvelle aventure démarre ! » commente **Christophe Bourret, Président du Groupe Matmut.**

« Avant tout, merci à Matmut de poursuivre l'aventure avec AKKODIS ASP, trois ans de partenariat et comme point d'orgue le titre pilotes en 2021. Avec le volant Matmut 100% Féminin, une nouvelle page s'ouvre avec un seul objectif, démontrer que nos pilotes seront capables de décrocher un nouveau titre avant les trois prochaines saisons. Notre but est la détection de talents qui n'auraient pas eu la possibilité de s'exprimer à haut niveau. Nous ne sommes qu'au début de l'histoire mais nos ambitions demeurent les mêmes. » déclare Jérôme Policand, **Team Director Akkodis ASP.**

À propos du Groupe Matmut

Avec 4,1 millions de sociétaires et 7,8 millions de contrats d'assurance gérés, le Groupe Matmut est un acteur majeur sur le marché français de l'assurance. Il offre à tous particuliers, professionnels, entreprises, associations une gamme complète de produits d'assurance des personnes et des biens (auto, moto, bateau, habitation, responsabilités, protection de la famille, santé, protection juridique et assistance) et de services financiers et d'épargne (crédits auto, projet, assurance emprunteur, livret d'épargne, assurance vie). Le Groupe Matmut compte aujourd'hui 6 500 collaborateurs. La SGAM Matmut a réalisé un chiffre d'affaires de 2,4 milliards d'euros en 2021. Plus d'informations sur www.matmut.fr et presse.matmut.fr

À propos de AKKODIS ASP Team

Créé en 1999 par Jérôme Policand, l'équipe ASP (Auto Sport Promotion) connaît ses premiers succès avec le Clio V6 Trophy Europe puis s'oriente vers la Porsche Carrera Cup France où elle décroche 9 titres (pilotes et team) entre 2003 et 2010. L'année 2011 marque un tournant vers le GT3 européen. Avec 7 titres et une participation aux 24 Heures du Mans, le Team entre dans une nouvelle dimension. En 2015, AKKA Technologies devient le partenaire principal et dès cette première année de collaboration, le palmarès s'étoffe de deux titres supplémentaires en Blancpain GT Series et GT Tour. L'année suivante marque l'entrée en lice des Mercedes-AMG GT3 et en 2018, pas moins de cinq titres, dont la couronne toutes catégories confondues de la Blancpain GT Series s'ajoutent à un palmarès déjà riche. En 2022, la fusion de Akka Technologies et de Modis donne naissance à Akkodis, l'équipe devient Akkodis ASP Team. Depuis 2015, Akkodis ASP Team a remporté 30 titres internationaux et nationaux (dont huit en 2022) sur les plus belles pistes du monde et s'est imposé pour la première fois cette année sur les mythiques 24 Heures de Spa, point d'orgue du GT World Challenge Europe.

Contacts presse

Groupe Matmut

Marion Falourd / 06 37 09 25 66 / falourd.marion@matmut.fr

Guillaume Buiron / 06 37 77 33 42 / buiron.guillaume@matmut.fr

AKKODIS ASP

Anaïs Evora / 07 61 17 84 68 / a.evora@jerome.policand.com